

Edelmetall-Regen für die Olsberger Tänzer

Kinder und Jugendliche des Tanzsportclubs räumen richtig ab

OLSBERG.

Das Deutsche Tanzsportabzeichen hatten sie fleißig erarbeitet und redlich verdient. Jetzt wurde es den Kindern und Jugendlichen in feierlichem Rahmen im Studio des Tanzsportclubs Olsberg (TSC) verliehen.

In der Kindergruppe (3 bis 6 Jahre) gab es 7 mal Bronze und 8 mal Silber, beim 1. und 2. Schuljahr 18 mal Bronze und 3 mal Silber. Die Kinder des 3. und 4. Schuljahres holten 4 mal Bronze und 7 mal Gold. 3 mal Bronze und 14

mal Gold ging an die Tänzer aus dem 5. bis 9. Schuljahr. Die Jugendlichen ab dem 10. Schuljahr gewannen 3 mal Gold. Die Rock'n' Roll Gruppe heimste einmal Silber und 4 mal Gold ein.

Das Ergebnis war eine Bestätigung für das hohe Ausbildungsniveau des TSC Olsberg. Eltern und Großeltern konnten sich noch einmal davon überzeugen, denn die Kinder und Jugendlichen wiederholten zur Freude der Gäste die Tänze, für die sie die Auszeichnungen erhalten hatten.

Anschließend wurden die Erfolge gefeiert, aber leider auch unter Tränen Abschied

genommen von denen, die durch Schul- oder Ortswechsel ihre Tanzsportgruppen verlassen müssen. Die Trainer des TSC wären froh, wenn sich für die Kinder- und Jugendgruppen neue Interessenten am Tanzsport finden würden.

Ein spezieller Anfängerkurs Rock'n'Roll ab acht Jahren beginnt am 15. Oktober und findet immer mittwochs ab 16.30 Uhr im Tanzsportstudio statt. Trainerin ist Nicole Köster. Nach den Herbstferien findet montags wieder von 17.30 bis 19.30 Uhr ein Training unter der Leitung von Andrea Köster statt.



Die Jungen und Mädchen des Tanzsportclubs Olsberg freuten sich über das Tanzsportabzeichen.